
Ata da reunião da 2ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da 1 
Universidade Federal do Paraná, realizada em 16 de fevereiro de 2007.  2 

Aos dezeseis dias do mês de fevereiro do ano dois mil e sete, às nove horas, na Sala da 3 
Secretaria dos Órgãos Colegiados, reuniu-se a Segunda Câmara do Conselho de Ensino, 4 
Pesquisa e Extensão, sob a presidência do Conselheiro Marco Aurélio Visintin. 5 
Presentes os Conselheiros André Augusto Michelato Ghizelini, Emerson Rolkouski, 6 
Eduardo Teixeira da Silva, Milton Carlos Mariotti, Raimundo Ribeiro Pinto Júnior e 7 
Marilena Silva. Justificaram suas ausências os Conselheiros Antonio Waldir Cunha da 8 
Silva e Carlos Roberto Vianna. Havendo quorum, o Presidente declarou aberta a sessão. 9 
Assim considerado, foi aprovada por unanimidade de votos a ata da sessão do dia 01 de 10 
dezembro de 2006. Informes: 01) Aprovado o calendário das sessões da 2ª Câmara do 11 
CEPE para 2007. 02) Retirados de pauta os processos nº. 006176/2006-66 tendo como 12 
Relator o Conselheiro André Augusto Michelato Ghizelini, processo nº 050028/2005-15 13 
tendo como Relator o Conselheiro Milton Carlos Mariotti, processo nº 067713/2005-36 14 
tendo como Relator o Conselheiro Antonio Waldir Cunha da Silva, processo nº 15 
045171/2006-93 tendo como Relator o Conselheiro Antonio Waldir Cunha da Silva, 16 
processo nº 032258/2006-09 tendo como Relator o Conselheiro Eduardo Teixeira da 17 
Silva. Ordem do Dia: 03) Processo nº006295/2000-60 – Revalidação de Diploma de 18 
Arquitetura.  Interessada Silvina Ramos. Relator Conselheiro André Augusto 19 
Michelato Ghizelini que exarou parecer favorável ao pedido. Por maioria de votos a 20 
Câmara indeferiu o pedido, voto majoritário do Conselheiro Eduardo Teixeira da Silva 21 
pelo indeferimento, por maioria de votos a Câmara aprovou o parecer. 04) Processo nº 22 
024784/2006-97 – Revalidação de Diploma de Administração. Interessado Ricardo 23 
Camargo Hilgenberger. Relator Conselheiro André Augusto Michelato Ghizelini que 24 
exarou parecer favorável ao pedido do requerente. Por unanimidade de votos a Câmara 25 
aprovou o parecer. Encerrada a pauta e nada mais havendo a tratar, o Presidente 26 
agradeceu a presença de todos, declarando encerrada a sessão da qual eu, Claudete 27 
Kintzel, secretária “ad hoc”, lavrei a presente ata. 28 


